

niere in ihrer Republik anregende und erholsame Tage verbracht. Ihnen wurden dabei Ratschläge, Ideen und Hilfe für ein gehaltvolles Pionierleben, für ihr Wirken in den Gruppen- und Freundschaftsräten vermittelt. Bei Sport und Spiel, touristischen Erkundungen und kulturellen Erlebnissen schöpften sie Kraft, um in der Schule gut zu lernen und ihr Leben sinnvoll zu gestalten. So hat die Pionierrepublik »Wilhelm Pieck« bedeutenden Anteil an der Entwicklung der Pionierorganisation »Ernst Thälmann«, in deren Reihen junge Persönlichkeiten heranwachsen, die im Geiste des proletarischen Internationalismus und sozialistischen Patriotismus ihre Heimat lieben und stärken, die Freundschaft mit der Sowjetunion und den anderen sozialistischen Ländern vertiefen und stets anti-imperialistische Solidarität üben.

Seit 1952 verlebten über 17 000 Kinder aus dem Ausland frohe Ferientage in der Pionierrepublik »Wilhelm Pieck«. Auch in diesem Jahr werden 700 ausländische Gäste aus nahezu 60 Ländern mit Thälmannpionieren unserer Republik ihre Ferien am Werbellinsee verbringen. Wir sind gewiß, daß Ihr gemeinsam Eure Stimme für eine glückliche Kindheit in einer Welt des Friedens erheben werdet, daß viele persönliche Beziehungen die Bande der Völkerfreundschaft noch enger knüpfen werden. Viele Möglichkeiten werdet Ihr haben, um Euch mit dem Kampf der Werktätigen für die Beschlüsse des XI. Parteitages der SED vertraut zu machen und die sozialistischen Errungenschaften unseres Staates gut kennenzulernen.

Der 35. Jahrestag der Eröffnung der Pionierrepublik »Wilhelm Pieck« ist uns Anlaß, den Freundschaftspionierleitern, Lehrern, Erziehern, Mitarbeitern und Helfern sehr herzlich für die fleißige und einsatzbereite Arbeit zu danken.

Wir wünschen Euch für die bevorstehenden Ferienwochen gute Erholung und bleibende Erlebnisse sowie allen Mitarbeitern des Kollektivs der Pionierrepublik weiterhin viel Erfolg, Gesundheit, Schaffenskraft und alles Gute im persönlichen Leben.

Ich grüße Euch mit Eurem Pioniergruß »Für Frieden und Sozialismus - seid bereit!«

*Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands
E. Honecker
Generalsekretär*

Berlin, den 13. Juli 1987